

XPRESS

Serka Muhammad Mudhar Berikan Materi Wasbang Kepada Siswa MTs Miftahul Huda

Makruf - PAMEKASAN.XPRESS.CO.ID

Jul 19, 2022 - 11:04





PAMEKASAN - Tahun ajaran baru Sekolah Madrasah Tsanawiyah Miftahul Huda (MTsM) Trasak Larangan menggelar Masa Ta'aruf Siswa Madrasah (MATsAMA) bagi peserta didik baru dan siswa-siswi MTs Miftahul Huda Trasak Larangan tahun ajaran 2022/2023, Selasa (19/07/2022).

Kegiatan ini dalam rangka meningkatkan kedisiplinan dan pembekalan tentang "Bela Negara, Cinta Tanah Air dan Kedisiplinan Baris Berbaris" kepada siswa-siswi baru MTs Miftahul Huda dalam kegiatan sehari-hari.

Selaku pelatih dan pemberi materi Wawasan Kebangsaan dan Peraturan Baris Berbaris, Serka Mudhar Babinsa Koramil 0826-05 Larangan menyambut baik dan mengapresiasi kepada pihak sekolah yang telah menyelenggarakan kegiatan tersebut.

"Saya sangat mengapresiasi pihak sekolah yang memasukkan program ini, dimana kegiatan ini untuk dapat menumbuhkan dan meningkatkan sikap patriotisme dan cinta tanah air bagi kalangan anak muda," ucap Serka Muhammad Mudhar.

"Pentingnya penanaman sikap patriotisme dan cinta tanah air mulai sejak dini karena siswa-siswi ini nantinya akan menjadi penerus generasi bangsa, ditangan mereka inilah nanti kemajuan dan keutuhan bangsa akan dipertaruhkan," lanjutnya.



Sebagai seorang Babinsa Serka Muhammad Mudhar berharap siswa-siswi dari MTs Miftahul Huda dapat menjadi penerus generasi bangsa yang mempunyai jiwa patriotisme dan cinta tanah air sehingga bangsa Indonesia menjadi bangsa yang besar dan kuat.

"Saya ingin siswa-siswi dari MTs Miftahul Huda ini menjadi generasi penerus bangsa yang cinta akan tanah air dan mempunyai rasa priotisme untuk keutuhan NKRI," pungkasnya.

Kegiatan Masa Ta'aruf Siswa Madrasah (MATSAMA) dilaksanakan di lingkungan Madrasah Tsanawiyah Miftahul Huda Trusak, Larangan, Pamekasan. Kegiatan tersebut nantinya akan dilaksanakan selama tiga hari dengan pembekalan dan pemberian materi-materi lainnya yang sudah dijadwalkan dari pihak sekolah. (makruf)